



**KNIELER & TEAM**  
comprehensive.solutions

#### Vorankündigung

#### **Die Dr. Brill + Partner GmbH übernimmt zum Jahreswechsel das Beratungsgeschäft rund um das Thema Zulassung von der Knieler & Team GmbH**

„Damit erweitern wir unser Angebotsspektrum um einen weiteren Kompetenzbereich: Regulatory Affairs mit Schwerpunkten rund um die Zulassung von Bioziden und Fragestellungen zu Medizinprodukten. Wir erfüllen damit einen Wunsch, den viele unserer Kunden an uns herangetragen haben und sehen hier noch viel Wachstumspotential“, so Dr. Florian Brill.

Dr. Gunnar Kleist, der die Aktivitäten federführend in der unabhängigen Dr. Brill Regulatory Services GmbH unter dem Dach der weiterhin unparteilichen Dr. Brill + Partner GmbH weiter betreuen und auch personell ausbauen wird, ist dabei Garant für Kontinuität und Kompetenz.

„Eine tolle Lösung für alle Beteiligten. Durch die Übernahme haben unsere Kunden die Sicherheit, auch in Zukunft Top-Beratungsleistungen zu erhalten“ freut sich Dr. Roland Knieler, und: „ich werde mit der Knieler & Team GmbH die Entwicklung ökologisch vorteilhafter Desinfektionsmittel vorantreiben“.

Die Dienstleistungen finden Sie ab sofort auf der neuen Website [www.brillregulatory.com](http://www.brillregulatory.com).

Haben Sie noch Fragen?

Kontaktieren Sie uns gerne: Florian Brill ([florian.b@brillhygiene.com](mailto:florian.b@brillhygiene.com)) oder Roland Knieler ([r.knieler@knielerundteam.de](mailto:r.knieler@knielerundteam.de))

Ihre Florian Brill und Roland Knieler

#### Pre-announcement

#### **Dr Brill + Partner GmbH will take over the regulatory affairs consultancy business of Knieler & Team GmbH at the turn of the year.**

"With this move, we are expanding our services to include another area of expertise: regulatory affairs, focusing on biocide authorisations and medical device issues. We are responding to the requests of many of our clients and see great potential for growth in this area," says Dr Florian Brill.

Continuity and competence are guaranteed by Dr Gunnar Kleist. He will continue to manage and expand the activities of the independent Dr Brill Regulatory Services GmbH under the umbrella of the impartial Dr Brill + Partner GmbH.

"A great solution for everyone involved. The takeover gives our clients the security of receiving top consulting services in the future," says Dr Roland Knieler: "I will push the development of ecologically beneficial disinfectants with Knieler & Team GmbH".

The services are now available on the new website [www.brillregulatory.com](http://www.brillregulatory.com).

Any questions?

Please feel free to get in touch with us: Florian Brill ([florian.b@brillhygiene.com](mailto:florian.b@brillhygiene.com)) or Roland Knieler ([r.knieler@knielerundteam.de](mailto:r.knieler@knielerundteam.de)).

Best regards, Florian Brill and Roland Knieler